



La variable anterior está relacionada con el tiempo que dedican los estudiantes a sus maestrías. El Área de la Salud comprende una mayor proporción de estudiantes que trabajan y perciben ingresos relativamente menores porque en esa Área es donde encontramos una mayor proporción de estudiantes de tiempo completo.

#### Evaluación

Entre las características generales, la mayoría de los estudiantes son de sexo masculino, solteros, con edad que fluctúa entre los 22 y los 30 años, hay una buena proporción de nacidos fuera de Nuevo León sin llegar a constituir la mayoría. Entre las características académicas se encontró que la mayoría del estudiantado de posgrado están titulados, provienen de la propia UANL, de áreas de estudio distintas según la especialidad que se cursa; en la categoría como estudiantes no fue posible detectar tendencias a nivel general y los materiales de estudio más utilizados resultaron ser los libros de texto, seguidos por las publicaciones periódicas y los apuntes de clase. Por último, se estudiaron características laborales y se encontró que la mayoría de los estudiantes trabajan, principalmente en la propia UANL y en empresas privadas, la actividad que más desempeñan es el ejercicio de su profesión y devengan sueldos entre \$4,500 y \$10,000.00 (en octubre de 1975). Como ya se ha mencionado a lo largo del presente trabajo, estos resultados se refieren a un sólo período, por lo que es imposible predecir el comportamiento de estas variables a lo largo del tiempo.

po, sin embargo creemos que estos resultados son útiles, ya que nos permiten conocer las características de nuestro estudiantado en un momento dado y apoyar la implementación de políticas más acordes a la realidad, además de constituir un valioso punto de referencia para cotejar los resultados de futuras investigaciones sobre el tema.

En primer lugar se presentan las características generales como sexo, edad, lugar de nacimiento, además de la proporción de miembros de familia; en la segunda, características académicas como el nivel de estudios alcanzado, área de estudio y el tipo de institución al que asistió; en la tercera se presentan las características laborales como el tiempo de antigüedad en el caso de quienes se dedican al trabajo, el número de cursos que imparte en las Escuelas de Graduados, los métodos de enseñanza que se emplean al momento de evaluar y enseñar, la opinión de los profesores acerca del funcionamiento de los métodos de enseñanza en las Escuelas de Graduados, y por último, se muestran algunos aspectos profesionales de los profesores como la cantidad de publicaciones relacionadas con su actividad profesional y el número de eventos especializados a los que ha asistido.

#### Características Generales.

Se confirmó la poca participación de la mujer en el nivel de posgrado en comparación con el nivel de licenciatura. En el caso de la licenciatura el 5.1% del total de la matrícula correspondió a la mujer, mientras que en el posgrado el 1.5% del total correspondió a la mujer.